

謹賀新年



【年始のご挨拶】

下田南地区振興会
会長 中村敬司

新年あけましておめでと
うございます。
皆様には輝かしい新春を
お迎えのことと、心からお
慶び申し上げます。下田南
地区振興会の運営につきま
してご理解ご協力を賜り
ます。昨年は役員の皆様始め、運営委員や
地域の皆様にも大変お世話になりました。
お陰さまで初めてのイベント「天
草西海岸M A F 2014」も開催する
ことができました。今年も実行委員会
を起ち上げて開催する予定ですので皆様
のご支援ご協力を宜しくお願ひ致
ます。

小学校が閉校して子供たちの賑やか
な声が聞こえなくなり寂しい限りです
が、旧下田南小学校校舎の利活用につ
いて、検討しますと記されていました。
天草市からの通知書によりますと昨
年に利活用について検討してくら
い、振興会で運営しなければ市でいま活
用について検討しますと記されていました。
結論から申しますと、振興会で運
営していくのは困難と判断し、そ
して去年も検討して参りました。



の旨を中村市長宛に送付しまし
た。市が利活用を図る中で私ま
が最も最大限、協力し小学校校舎
が地域の存続、発展に寄与する
ことを期待しています。本年も色々と行事が多く皆様
には大変お世話になると思いますがご
指導、ご鞭撻よろしくお願い致します。
最後になりましたが皆様方の益々の
ご健勝ご健康を祈念申し上げ、年頭
のご挨拶とさせて頂きます。

晴れで成人式を迎られました下田南地区の4名の皆様に心からお祝い申しあげます。
これからは、大人の仲間入りをして、法的にも単独で法律行為を行えるようになりますが、皆さんそれが社会に貢献していただき、ふるさと下田南を忘れず、誇りにしてこれから的人生を頑張って生き抜いてほしいと思います。

成人おめでとうございます！



・・・南地区的成人者は・・・
上野 麻衣さん 奥山 審介さん 白石未夢さん
浜崎 恵さん

会報 小田床

下田南地区振興会だより

■発行 第37号 ■
【発行責任者】
下田南地区振興会
会長 中村敬司
【連絡先】
下田南地区振興会
42-3612

★こざとこナイトタウン情報★



昨年の12月16日から、夕陽が輝く海で5頭のイルカが元気よく泳いでいます。
創作・演出は若松米雄さん（地域づくり部会長）、風雪に凍えながら約一週間かけて完成した力作です。
皆さん今年も元気に飛び跳ねましょう。

展示場所 下田南地区コミセン東側広場

私は小学校5年生の春、下田南小学校より長崎高尾小学
校に転校してから早五十六年の歳月が経ちました。
なかでも小田床天満宮の祭りでは、小学校四年生まで鐘
ぶりを努めさせて頂いており、当時のあのにぎやかさ、沿道に並ぶ出店の数々を思い
出ししながら今年も神輿（ハチヨイナ）を担ぐことができ、沿道にてお祭りに参加してやはり高齢化、少子化を痛切に感じます。伝統ある祭りを残すため
にも、お盆、正月に帰省するのも一つであります。が、祭りに合わせての帰省もある
のではないかと思いました。我が家ふるさと永遠なれ
小田床 バンザイ!!
ガーバリマッショイ!!
合掌 中村 千明



小田床情報板

- | | |
|----------------|-----------------|
| 1月 | 3日（土）…天草町成人式 |
| 4日（日）…おねっぽっぽ準備 | |
| 7日（水）…おねっぽっぽ | |
| 3月 | 15日（日）…ウォーキング大会 |



読者の投稿

正月迄にはもう一ヶ月になりました。
毎年なんとなく過ごしてますと又一つ年
を取り私も79才になります。

年ばかり過ぎて体の方はだんだん動き
がにぶくなってきた。でも何とか元
氣であります天草のお便り楽しみにして
います。5年間過ごして来た事が懐かし
く思い出されます。これからも元気の間
よろしくね。

11月末【川田恵美子】旧姓中村

日本全国少子高齢化が深刻な問題として横たわっています。小田床も若者は割と元気なのであります。
ある有名人の話・・・最近、高齢者の中に「これない民族」という人種がいて「子供が話を聞いてくれない、かまつてくれない」「嫁がやさしくしてくれない」...。そうそう年寄りに限らずそんな「これない族」結構多いです。だが、こと小田床の高齢者に限っては違います。元気でまだまだ自分の事は自分でできるところが地域の活動にも進んで参加して「ご指導を頂いています。その上提案、当会報「小田床」にお恵まれています。
「借コーン」を設け永年培つてこられた高齢者の方々の様々な知恵のノウハウ等、皆様方の御投稿をお待ちしております。「龜の甲より年の功」と申します。
一味も二味も違った会報を自指して頑張ります。

【白石曾子】

編集後記